

Novembre 2021

CENTRE ÉVANGÉLIQUE  
DE DUMAINE



# A la (re)découverte de l'Apocalypse



## LES 4 ÉTAPES DE LA MÉDITATION :

- **Étape 1 : PRIER** que Dieu nous aide à comprendre comment appliquer le passage
- **Étape 2 : LIRE** le passage du jour autant que de fois que nécessaire et **NOTER** ce qui interpelle
- **Étape 3 : RÉPONDRE** aux questions et **REFLECHIR** à sa propre vie
- **Étape 4 : ÉCRIRE** son application personnelle et **PRIER** pour la transformation du Saint-Esprit

**Méditations 1 à 11**  
**Du Jeudi 11 au**  
**au Dimanche 21 novembre 2021**

# A la (re)découverte de l'Apocalypse

## Jour 1 : Jeudi 11 Novembre 2021

### Apocalypse 4

Apocalypse 4 propose des descriptions intéressantes de certaines créatures. Les spécialistes discutent depuis des siècles de ce que représentent ces créatures. Mais bien que ces créatures soient différentes, on peut mettre l'accent plutôt sur ce qu'elles ont en commun.

Chaque créature loue Dieu. Peu importe à quel point elles sont différentes, leur but est le même : glorifier Dieu. C'est là aussi notre objectif. Nous existons pour adorer Dieu - pas seulement une heure par semaine ou un jour par semaine, mais avec chaque pensée et chaque respiration.

Nous pensons souvent à l'adoration comme quelque chose qui se passe une fois par semaine le dimanche matin. Nous écoutons et chantons, et quand les émotions sont là, nous pouvons même lever les mains.

Aller à l'église et chanter font partie du culte, mais trop souvent nous perdons de vue le fait que chaque facette de **notre vie doit être consacrée à adorer Dieu.**

1 Corinthiens 10,31 dit : « *que vous mangiez ou buviez ou quoi que vous fassiez, faites tout pour la gloire de Dieu* ». Notre travail, nos passe-temps, nos conjoints et nos enfants sont des dons de Dieu et des occasions d'adorer Dieu.

Comme les créatures à six ailes dans Apocalypse 4,8, jour et nuit, nos vies doivent déclarer : « *Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu tout-puissant, qui était, qui est et qui vient !* »

La façon dont nous passons notre temps, nos talents et notre trésor en dit long sur **ce que nous adorons en réalité.**

Qui ou que vas-tu adorer aujourd'hui ?

Rappelle-toi sur tes décisions d'hier ou de la semaine dernière. Que disent-elles de ce que tu adores en réalité ?

Ta vie est-elle consacrée à beaucoup de bonnes choses, ou à la seule bonne chose qui en vaut vraiment peine ?

## Jour 2 : Vendredi 12 Novembre 2021

Lis attentivement Apocalypse 5

Si tu as déjà visité une maison historique transformée en musée comme celle de Josephine ou l'Habitation Clément, tu sais que les visiteurs n'ont pas le droit d'ouvrir certaines portes ou de marcher dans certains escaliers. Puisque tu n'as pas la possibilité d'aller voir ce qui se trouve dans certaines pièces ça reste un mystère pour toi.

*Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7*

## ***A la (re)découverte de l'Apocalypse***

Dans l'Apocalypse, Jean dit que « *personne dans le ciel, ni sur la terre ni sous la terre ne put ouvrir le livre ni le regarder* » (Apocalypse 5.3). Jean pleure parce que le contenu est caché à lui comme à tous. L'un des anciens reconforte Jean en disant que Jésus peut ouvrir le livre.

Les créatures et les anciens autour de Jésus chantent : « *Tu es digne de prendre le livre et d'en ouvrir ses sceaux, car tu as été immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute tribu, de toute langue, de tout peuple et de toute nation...* » (Apocalypse 5,9).

Personne n'est digne d'ouvrir le livre sauf Jésus qui s'est sacrifié pour tous. Jésus seul est digne d'être adoré et sous contrôle. Personne n'est capable de nous offrir le don de la vie à part Lui.

Nous n'avons pas le pouvoir de connaître toutes les choses cachées de la vie, mais Lui le sait. Il y aura des « pourquoi » auxquels nous ne pourrions pas répondre. Il y a les prochaines étapes que nous ne verrons peut-être pas. Il y a un avenir que nous ne pouvons imaginer. Nous n'avons pas à craindre ou à nous soucier de l'inconnu, parce que Jésus tient tout cela dans sa main.

" *L'Agneau qui a été immolé est digne de recevoir la puissance et la richesse et la sagesse et la puissance et l'honneur et la gloire et la louange !*" (Apocalypse 5,12)

Qu'essais-tu de contrôler ces temps-ci ?

Quelle étape peux-tu franchir cette semaine pour faire plus confiance à Jésus dans ce domaine de ta vie ?

T'es-tu déjà engagé à suivre pleinement Jésus ? Apprends à découvrir ce que Jésus t'a donné et continue à t'offrir.

### **Jour 3 : Samedi 13 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 6

On voit souvent la fin du monde comme thème de film.

Mais le Jugement dernier est plus qu'une idée fantaisiste ou une idée de scénario. Selon Apocalypse 6, le Jour du Jugement est 100% réel.

Dans Apocalypse 6,1-12, Dieu commence le jugement final de l'humanité. Chaque jugement gagne en intensité : tonnerre, conquête, guerre, famine, mort généralisée et destruction massive sur la terre. Pas étonnant que les scénaristes voient dans l'Apocalypse un scénario parfait pour les films !

Voici une bonne nouvelle : lorsque nous donnons notre vie à Jésus, nous sommes sauvés de la colère de Dieu et recevons la justice de Jésus. La mort de Jésus a couvert notre péché, maintenant et pour toujours. Nous n'avons plus à craindre la fin de ce monde parce que nous savons que nous passons l'éternité avec Lui.

***Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7***

## ***A la (re)découverte de l'Apocalypse***

Dieu dans sa grande miséricorde retient sa colère pour nous donner le temps et l'opportunité de nous repentir et de suivre Jésus. La patience de Dieu envers nous ne doit pas être interprétée à tort comme une permission de continuer à avoir des comportements destructeurs. 2 Pierre 3,9 dit: "*Le Seigneur ne tarde pas à tenir sa promesse, comme certains comprennent la lenteur. Au lieu de cela, il est patient avec vous, ne voulant que personne ne périsse, mais que tout le monde se repente.*"

La destruction décrite dans Apocalypse 6 pourrait commencer aujourd'hui, ou dans 100 ans. Quoi qu'il en soit, nous avons tous aujourd'hui l'occasion de savoir avec certitude que lorsque la destruction surviendra, nous n'avons pas à craindre, "*Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, (Romains 5,1).*"

La pensée du jugement de Dieu te dérange-t-elle ? Pourquoi ou pourquoi pas ?

Si tu as demandé Jésus dans ton cœur et que tu t'es engagé à le suivre, tu n'as rien à craindre le jour du jugement.

Y a-t-il déjà eu un jour où tu t'es engagé à suivre Jésus ? Prends le temps de te souvenir d'où tu es sorti et de considérer le chemin déjà parcouru avec Lui.

### **Jour 4 : Dimanche 14 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 7,15-17, Matthieu 25,31-33 et Romains 8,8

Nous avons tendance à accepter la souffrance, la faim et la douleur comme faisant partie des réalités de ce monde. Certainement parce que cela ne nous concerne pas directement. Ce sont des problèmes sont universels. Pourtant si nous ne sommes pas dans une période de souffrance, nous connaissons toujours quelqu'un qui l'est.

La souffrance se manifeste dans le désespoir de la solitude, les chaînes de la dépendance, la douleur de la maladie ou le chagrin du divorce. Chacune de ces souffrances peut engloutir notre présent et obscurcir notre avenir.

Mais en Christ, nous avons une promesse. Lorsque nous souffrons, nous pouvons être rassurés par le fait que ce que nous vivons sur terre est temporaire. Notre demeure éternelle est avec Jésus, le Bon Pasteur, qui nous y conduira.

Bien que nous désirions une solution immédiate, Romains 8,18 promet que la difficulté de notre situation actuelle n'est rien comparée à la gloire à venir.

Dans l'éternité, il n'y aura ni faim, ni soif, ni douleur. Jésus essuiera toutes nos larmes et nous ne souffrirons plus (Apocalypse 7,17). Lorsque nous considérons nos vies du point de vue de Dieu et à travers le prisme de l'éternité, nous pouvons avoir confiance que le meilleur est vraiment à venir.

Peu importe où nous nous trouvons actuellement, Jésus est assis sur son trône. C'est un juge juste et un roi juste qui règne toujours en maître. Il est notre guérisseur qui apporte la restauration

***Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Églises Apocalypse 2.7***

## *A la (re)découverte de l'Apocalypse*

physiquement et spirituellement. Et, Dieu, en tant que notre Père céleste, nous aime en nous donnant continuellement miséricorde et grâce.

Quand le Seigneur séparera ceux qui sont devant lui comme un berger sépare son troupeau, de quel côté seras-tu ?

Qui connais-tu qui a besoin de l'assurance de l'éternité pour mener sa lutte actuelle ?

Comment ta vision de tes problèmes change-t-elle lorsque tu vois ta vie en pensant au ciel ?

### **Jour 5 : Jeudi 15 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 8

Ton téléphone a déjà sonné plusieurs fois en quelques minutes.

Ta boîte aux lettres est chargée.

Tu as 10 emails non-lus, et tu sais déjà que d'après l'objet que l'un vient d'une demande urgente.

Quand est-ce que ça va s'arrêter? Il y a toujours quelqu'un ou quelque chose qui demande ton attention.

Dans des moments comme ceux-ci, l'urgence l'emporte souvent sur l'important. Il en est de même dans nos vies spirituelles. La personne la plus importante qui désire notre attention est notre Père céleste.

Au milieu de l'agitation et du chaos, Dieu n'exige pas nécessairement notre attention, mais il la désire plus que quiconque ne le fera jamais. En nous rapprochant de Dieu, nous nous souvenons de qui nous sommes et de ce qui compte vraiment pour nous (Psaume 16,11).

Dans Apocalypse 8, la vision de Jean montre que Dieu s'efforce d'attirer l'attention des gens sur terre de nombreuses manières: le silence au ciel, les trompettes, le feu, le tonnerre et les éclairs. Même maintenant, Dieu fait connaître sa présence à travers d'autres croyants, la Bible et la terre qu'il a créée.

Le Psaume 19 nous rappelle: « Les cieux proclament la gloire de Dieu; les cieux proclament l'œuvre de ses mains. Les décrets du Seigneur "sont plus précieux que l'or" et "plus doux que le miel". Ils nous guident et nous rendent sages.

Un jour, toute l'agitation que nous appelons la vie prendra fin, et Dieu aura toute notre attention. Il ne veut pas être un étranger quand ce jour viendra. Ainsi, il continue à se faire connaître, nous exhortant à profiter de la vie avec lui maintenant et dans l'éternité.

De quelle manière, Dieu a-t-il essayé d'attirer ton attention ?

Qu'est-ce qui attire ton attention aujourd'hui ?

*Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7*

## *A la (re)découverte de l'Apocalypse*

Y a-t-il quelque chose à quoi tu dois dire non pour pouvoir donner la priorité au temps passé avec ton Père céleste aujourd'hui et les jours à venir ?

### **Jour 6 : Mardi 16 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 9

Le péché est plus qu'une mauvaise décision.

Il est rare que nous ne sachions pas que quelque chose est un péché ou que nous ne reconnaissons pas le péché. La plupart du temps, nous savons mieux que personne. Nous refusons simplement d'être honnêtes avec nous-mêmes ou avec ceux qui nous tiendront pour responsables.

Combien de fois n'avons-nous raconté que la moitié d'une histoire ou avons-nous édulcoré nos actions pour éviter qu'on nous dise que nous avons tort et que nous étions responsables de ce qui s'est passé ? Plus nous excusons notre comportement ou négligeons où nous en sommes, plus le péché devient une seconde nature.

C'est ce qui est arrivé aux gens d'Apocalypse 9.

Apocalypse 9,20-21 dit : *" Les autres hommes qui ne furent pas tués par ces fléaux ne se repentir pas de l'œuvre de leurs mains ; ils n'ont pas cessé d'adorer les démons et les idoles d'or, d'argent, de bronze, de pierre et de bois, des idoles qui ne peuvent ni voir, ni entendre, ni marcher. Ils ne se sont pas non plus repentis de leurs meurtres, de leurs pratiques magiques, de leur immoralité sexuelle ou de leurs vols."*

Leur péché ne s'est pas développé du jour au lendemain. C'est un comportement développé au fil du temps. Ils ont évité la responsabilité, et cela a conduit à la destruction.

Nous pouvons dépasser notre péché si nous sommes prêts à confesser notre péché à d'autres croyants et à changer notre comportement. Jacques 5,16 dit: *« Confessez donc vos péchés les uns aux autres et priez les uns pour les autres afin que vous soyez guéris. »*

Dieu a envoyé quelqu'un pour nous guérir de tout péché. Son nom est Jésus, et sa mort sur la croix a payé pour nos péchés passés, présents et futurs. Si tu as demandé à Jésus de venir dans ton cœur, tu n'as plus à vivre dans le péché. Si nous admettons que nous avons péché, Jésus promet de pardonner nos péchés et de nous donner un nouveau départ (1 Jean 1,9).

Comment as-tu vu les conséquences à long terme du péché dans tes relations ? Tes finances ? Ta marche avec Jésus ?

Connais-tu quelque chose dans ta vie qui n'honore pas Jésus et qui doit changer ? Qu'est-ce que c'est ?

Y a-t-il quelqu'un à qui tu peux tout avouer ?

*Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7*

## *A la (re)découverte de l'Apocalypse*

### **Jour 7: Mercredi 17 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 10

As-tu déjà regardé un film et à la fin d'une scène, tu t'es dit : « Mais, qu'est-ce qui vient de se passer ? » Soit, tu peux rembobiner et rejouer pour essayer comprendre, soit tu demandes à quelqu'un de t'expliquer.

C'est probablement ce que Jean ressentait dans Apocalypse 10. Un ange apparaît, parlant fort et tenant dans sa main un petit livre ouvert. Quand il veut prendre des notes, on lui dit d'arrêter. Quand il a voulu prendre le petit livre, on lui a dit de le manger.

Le contenu du petit livre n'est jamais révélé, mais ce que nous apprenons de cet échange est important. Ce n'était pas l'heure du retour de Jésus, mais il reviendrait bientôt. Il n'y aura plus de retard, et le mystère de Dieu sera accompli (Apocalypse 10,6-7).

Tout au long de l'histoire, les gens se sont interrogés sur la fin du monde, et Dieu en révèle une partie dans l'Apocalypse. Nous n'avons pas de détails sur le retour de Jésus. Mais nous savons que Dieu veut que nous soyons prêts (Apocalypse 10,11).

La meilleure préparation pour le retour de Jésus est d'examiner vraiment où nous avons mis notre foi. Si notre foi et notre confiance sont en Jésus, nous n'avons rien à craindre car la fin de ce monde signifie le début de l'éternité avec Lui !

Mais si nous nous tournons vers quelqu'un ou quelque chose d'autre pour notre paix, notre sécurité ou notre espoir, nous investissons nos vies aux mauvais endroits. C'est la raison pour laquelle ce petit livre était doux dans la bouche de Jean et amer dans son estomac. Pour le croyant, la parole de Dieu apporte un encouragement. Mais pour le non-croyant, la parole de Dieu est une promesse de jugement à venir.

Si Jésus revenait aujourd'hui, sais-tu si tu irais au ciel ? Pourquoi ou pourquoi pas ?

As-tu tendance à avoir envie de détails sur ce retour ou à chercher avant tout à être prêt ? Comment concilies-tu la confiance en Dieu avec le besoin de tout savoir ?

Cela te donne-t-il la paix de savoir que Dieu comprend et voit plus que toi ? Pourquoi ou pourquoi pas ?

### **Jour 8 : Jeudi 8 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 11

Quand la vie devient folle, il est facile de remettre Dieu en question. Le poids de notre douleur et de notre déception rend les mensonges de l'ennemi plus durs à remettre en cause. Au lieu de nous pencher vers Dieu, nous nous détournons de lui. Nous blâmons Dieu et sommes tentés de nous

*Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7*

## ***A la (re)découverte de l'Apocalypse***

éloigner de Lui. Comment pouvons-nous avoir confiance que Dieu contrôle quand nous nous noyons dans l'échec et la défaite ?

Dans Apocalypse 11, Dieu envoie deux témoins pour une influence sur le monde. Ils ont le pouvoir d'accomplir des œuvres puissantes et s'engagent à parler de Jésus au monde. Malgré leur dévouement, ils sont battus et laissés pour morts. Qu'est ce qui ne s'est pas bien passé ? Absolument rien ! La Bible dit que les cadavres des deux témoins resteront sur la place de la grande ville. Mais alors que tout espoir semblait perdu, « *ils se tinrent sur leur pieds* » (Apocalypse 11,11).

Dieu est au contrôle. Il connaît déjà la suite, et il dit à Jean ce qui va se passer à chaque étape du chemin. Ainsi, dans ces moments où la vie n'a pas de sens, nous pouvons avancer avec la foi que Jésus nous donne.

En tant que croyants en Christ, nous ne comprenons peut-être pas pleinement pourquoi nous passons par certaines difficultés, mais nous pouvons être sûrs que nous vaincrons ! 1 Jean 5,4 dit : " *Parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde; et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi*"

Comment faire confiance à Dieu dans ta situation peut-il t'assurer la victoire et la paix que Dieu t'a promises ? (Lire 1 Corinthiens 15,57; 2 Pierre 3,9; Psaume 29,11 et Romains 15,13)  
De quelle manière peux-tu bâtir ta foi en sachant que Dieu contrôle ta vie ?

### **Jour 9 : Jeudi 19 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 12

Nous avons un véritable ennemi dont le but est de tuer, voler et détruire ( Jean 10:10 ). Dès que nous sommes nés, Satan a commencé ses attaques. Il chuchote des mensonges et cherche des occasions de nous tromper (Jean 8,44).

Satan sait qu'il ne pourra pas nous attaquer à jamais, alors il profite au maximum du temps qu'il a. Apocalypse 12,12 dit que Satan " *\_est animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps\_*".

Lorsque nous mettons notre confiance en Jésus, nous recevons le pouvoir de vaincre les attaques de Satan. Et un jour, quand Jésus reviendra dans toute sa gloire, il chassera Satan pour de bon (Apocalypse 12,10). En attendant, nous avançons sur notre chemin dans la victoire et partageons l'Évangile afin que d'autres puissent surmonter les plans de Satan.

Lorsque nous suivons Jésus et faisons ce qu'il dit, aucune attaque de Satan ne peut nous faire tomber. Et quand notre confiance est en Jésus, aucune attaque de Satan ne peut nous séparer de Son amour.

C'est une promesse de Romains 8,38-39 - " *ni la mort ni la vie, ni les anges ni les démons, ni le présent ni le futur, ni aucun pouvoir, ni hauteur ni profondeur, ni rien d'autre dans toute la création, ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu qui est en Jésus-Christ notre Seigneur.* "

***Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7***

## *A la (re)découverte de l'Apocalypse*

Dans quels domaines de ta vie es-tu le plus susceptible d'être tenté par Satan ?  
Lorsque tu es tenté, de quelles manières peux-tu éviter de céder au péché ?  
Quelles mesures prends-tu actuellement pour te rapprocher de Jésus ?

### **Jour 10 : Samedi 20 Novembre 2021**

Lire attentivement Apocalypse 13

Nous sommes plus facilement distraits par ce qui brille et par le pouvoir que nous attribuons aux choses qui nous entourent.

Lorsque la bête apparaît dans l'Apocalypse, les gens l'adorent parce qu'ils croient qu'elle n'a pas d'égal. Jésus a mis ses disciples en garde à ce sujet bien avant la vision de la bête de Jean, en disant : "*Car il s'élèvera de faux christs et de faux prophètes et ils feront de grands prodiges et des miracles au point de séduire, s'il était possible, même les élus*" (Matthieu 24,24).

Quelque chose de nouveau et de plus puissant apparaît, et notre amour est mis à l'épreuve. Cela se produit dans Apocalypse 13, mais cela se produit aussi tous les jours de notre vie.

Chaque jour, nous entendons une voix qui dit qui nous sommes et ce que nous avons ne suffit pas. Si nous écoutons ces mensonges assez longtemps, nous commencerons à les croire.

Dans Matthieu 4,1-11, Jésus a expérimenté la même tentation à laquelle nous sommes confrontés aujourd'hui. Il a surmonté la tromperie et les mensonges de Satan en rappelant ce qui est vrai.

Dans la Bible, Dieu nous rappelle que la joie, l'amour et le contentement durables découlent de notre relation avec Lui. Le monde veut que nous recherchions une satisfaction temporaire, la poursuite du pouvoir et les possessions qui sont ici aujourd'hui et qui disparaissent demain (Matthieu 6,19-21).

Mais en lisant la Parole de Dieu, nous voyons qu'il y a plus dans la vie que ce monde. Dieu est en train de construire un royaume spirituel qui durera pour toujours, un royaume "*où ni rouille, ni mites qui rongent, nos voleurs qui percent les murs pour voler*" ne seront (Matthieu 6:20).

D'où tires-tu ton bonheur ? Où la Bible nous dit-elle que nous trouverons un bonheur durable ?  
Quelles autres choses que Jésus recherches-tu pour trouver la joie ? Comment éviter d'être induit en erreur ?

*Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises Apocalypse 2.7*

### **Jour 11 : Dimanche 21 Novembre 2021**

Lire attentivement  
Apocalypse 14

Beaucoup croient que devenir chrétien, c'est comme agiter une baguette magique sur toutes les épreuves de la vie. Une fois que nous acceptons Christ, tous nos problèmes disparaissent, n'est-ce pas ? Faux.

La foi chrétienne n'est pas une solution immédiate face aux problèmes de la vie. On ne promet pas aux chrétiens une vie facile. En fait, Jésus nous dit dans Jean 16,33 " *vous aurez des tribulations dans le monde*", c'est à dire dans ce monde nous aurons des problèmes.

Donc, si on nous promet des ennuis et que nous n'obtenons pas de laissez-passer gratuit pour éviter les moments difficiles de la vie, pourquoi choisirions-nous la foi en Christ ?

Nous avons le choix chaque jour de faire les choses facilement ou de faire les choses à la manière de Dieu. Obéir aux commandements de Dieu et rester fidèle à Jésus demande une endurance patiente, mais la récompense vaut le travail (Apocalypse 14,12).

Bien qu'il ne nous promette pas une vie de facilité, en tant que chrétiens, Il nous promet une vie d'espérance, de grâce et de miséricorde. Il nous promet un amour inconditionnel d'un Dieu qui ne nous quittera ni ne nous abandonnera jamais. Même dans nos moments les plus difficiles, nous pouvons être sûrs que Dieu est avec nous, nous guidant, nous enseignant et nous protégeant. Il peut utiliser même les situations les plus difficiles pour Sa gloire et notre bien.

Jean 16,33 ne s'arrête pas au fait que nous aurons des problèmes. Jésus poursuit en disant : *« Mais rassurez-vous ! J'ai vaincu le monde ! Le christianisme n'est pas un ticket pour un vie facile, mais c'est le seul moyen d'accéder à la vraie paix, à la joie et au contentement. Rester fidèle à Jésus et à qui il nous a appelés pour nous permettre de vivre pleinement la vie joyeuse qu'il a prévue pour nous. »*

As-tu accepté l'amour de Jésus pour toi ? Sinon, qu'est-ce qui t'empêche de vivre la vie joyeuse qu'il a prévue pour toi ?

Dans quels domaines de ta vie choisis-tu la facilité plutôt que la voie de Dieu ? Quel impact cela a-t-il sur ta relation avec Jésus et avec les autres ?

Dans quelles situations difficiles as-tu vu ou vois-tu la protection, la provision et la direction de Dieu ? De quelles manières Dieu peut-il prendre quelque chose de mauvais dans ta vie et l'utiliser pour ton bien ?